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令和２年 第１回 豊後大野市教育委員会 緊急臨時会 議事録 

 

 

１ 開催日時 

令和２年２月２８日（金曜日)  午後１時２７分開会 午後１時４９分閉会 （２２分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中３名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

３番委員 衛 藤  恵 子（教育長職務代理者） 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員） 

２番委員 羽田野  光 江 

事務局    ６名中６名出席 

教育次長 衛 本  浩 二 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

社会教育課長 深 田  宏 文 

学校給食共同調理場長 赤 嶺  真 一（学校教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 

歴史民俗資料館長 髙 野  弘 之（社会教育課参事 兼） 

（欠席者）   なし 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

緊急報告第１号 新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

衛本教育次長 

 

こんにちは。 

それでは委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。

羽田野光江委員が欠席でありますので、出席委員３名、欠席委員１名、そして教
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育長・教育委員会事務局６名の出席です。 

それでは、教育長よろしくお願いいたします。 

 

１ 開 会 

下田教育長 それでは、ただいまから令和元年 第１回 豊後大野市教育委員会 緊急臨時

会 を開会します。                         (午後１時27分開会) 

 

２ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

 

衛藤恵子委員 

豊後大野市教育委員会会議規則第17条第２項の 規定に基づき 本会議の議

事録署名委員の指名を行います。 

３番  衛藤恵子 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい(了承)。 

 

３ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

まず、会期の決定ではありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りと

いたしたいと思いますが、異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なし と認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等につきましては、議事案件の本日の付議事項等は、報告事

項 の １件です。 

 

４ 付議事項等 

○ 報告事項 

緊急報告第１号 新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応について （全課） 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

それでは、早速、緊急報告第１号に入ります。 

事務局の報告・説明を 教育次長・学校教育課長・社会教育課長 お願いしま

す。 

 

（教育次長・学校教育課長・社会教育課長が 令和元年第１回豊後大野市教育委員

会緊急臨時会資料により報告・説明） 

＜報告理由＞ 

新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応について、別紙のとおり対応す

ることとしたので、報告するもの。 

 

いま報告した内容ですが、既に本日校長・所長会議を９時から開催し、同じ趣旨

の内容を指導させていただいています。したがって、報告ということで本日は対

応させていただきたいと思いますが、ご質問、ご意見いただきたいと思います。 
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矢野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

矢野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

 

内野宮学校教育課長 

卒業式でも告辞がないということですか。 

 

はい。 

 

告辞もしないということでよいですか。 

 

告辞についてなのですけれども、卒業式は時間短縮するということで、告辞のほ

うは行わないということにします。ただ、教育委員の皆様のご参加はお願いした

いと思います。告辞については学校に掲示するか、またはしおりの中にその告

辞を織り込んでもらおうというふうに考えております。 

 

そこはもう一度学校に指示を出してもらえますか。 

 

はい。 

 

来賓の扱いについて、きちんと中学校にはまず同一歩調を取れるように、PTA会

長のあいさつ等については学校に任せるということですね。 

 

そうです。 

 

式次第を集めるとよいかもしれませんね。 

 

そうですね。 

 

そういうことをきちっと手立てを組んで行ってください。他にありますか。 

 

まず、第一に昼間学校に行っていた子どもたちの中で、児童館等々、放課後児

童クラブが対応してくださるようには聞いているのですが、どうしてもやむを得な

い事情で … そこまで夕方かえって子ども … 保護者が早く返ってくる子どもさ

んは昼間に学校にいるから今まではよかったのですけど、放課後児童クラブにも

加入していない、パート等である一定の期間保護者がいないお子さんの調査と

かはされるのでしょうか。その居場所が、問題になってくると思うのですけれども。 

 

はい、そうですね。基本的にはそういうお子さんは自宅待機になりますが、学校

の方は今現在としては週１回必ず電話して、もしくは電話または訪問をして、そ

の子がどこにいるか確認をするようにしておりますけども、休みになるまでにその

子がどこで過ごすのかという調査が必要だと思いますので、学校の方に依頼しま

す。 

 

他にありますか。 

 

児童クラブに当初登録してなかったお子さんが、今回これを機に登録することは

可能ですか、不可能ですか。 

 

すみません。そこの部分については、児童クラブについては子育て支援課の方
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衛藤恵子委員 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

衛本教育次長 

 

下田教育長 

 

衛本教育次長 

 

下田教育長 

 

衛本教育次長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

矢野委員 

 

 

内野宮学校教育課長 

が担当なので、ちょっとすみません。わたしの方ではお答えできません。だから

問い合わせてみたいと思います。 

 

もしも、それが可能であってこういう状況だからということで、児童クラブの方が受

け入れをしましょうになったとしても、今度受け入れ側のスタッフとかの関係も出

てくるだろうから、調整が必要かなとは思うのですけど。 

 

あの現在私が知り得ている情報、子育て支援課から得ている情報としては、一

応日中の方も開けるとそのための予算措置も講じられたと、そこで条件は整った

のだけれども、今朝の９時頃の段階で、人の配置が非常に難しいということで、

実質手薄になるかもしれないという情報は入手しております。したがって、その新

しくまたこれがあるから登録するということについては、難しいのではないだろう

かという見通し、そういう見通しは一応聞いておりました。 

 

その件ついては、文書がありましたよ。 

 

はい。一応、午前中から受け入れるということで … 

 

だから、その中に書いてありました。読んでいますか。 

 

はい。できるだけ自宅待機でお願いしたいと内容 … 

 

（周知の）文書があったでしょう。 

 

はい。 

 

子育て支援課からの文書のコピーを配ってください。子育て支援課もその対応

をなんとかしたいという思いの中で、精一杯午前中議論をさせていただいた中で

結論を出してもらっています。ただ、基本原則はどうしても一人で過ごすことが心

配、働くとかそういうものについて対応していきたいということを考えているようで

す。ただ、会場が狭いので預かる場所が、だから保護者が選択するとしたら自宅

の方がはるかに安全であることは間違いないので、その選択をどういう形で市教

委が学校側に伝えるかというのは、また検討して、市教委の文書もつけて送るよ

うにしているので … 

 

はい。 

 

そうだったですね。だからその活用については学校教育課、学校教育として一

応方向性を出して保護者に伝えたいと思います。 

他にありますか。 

 

約１か月の休みがあるのですけど、１週間２週間過ぎたぐらいにまた報告会みた

いなものを開くというのは… 

 

教育委員会でしょうか。 
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矢野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

はい。 

 

必要が生じた場合には、またお集まりいただこうと考えております。 

 

（衛本教育次長が、子育て支援課からの文書の写しを配付する。） 

 

今，お配りした（文書）中の２．に、精一杯の表現として、「感染のリスクを予防す

る観点から、保護者の就労等により、やむを得ず預かりが必要な児童のみとす

る。」と、ここはお願いをしたいというのが、子育て支援課の強い要望なのです。

したがって、市教委として児童クラブが開いているから勧めるということでなくて、

外に出ることはやめてくださいということと、家庭の責任で子どもをきちんと家で

みてくださいということになろうかと思います。つまり、市教委がとしては、子育て

支援課の考え方を優先して、原則論で行かせていただきたいということです。あ

とはもう地域の中で、児童クラブ等直接お話をする中で、今日だけはとか … そ

ういう手続きの中で、話し合いができればよいのではないかとは思っています。 

他にありますか。 

 

当然、職員の方々と放課後児童クラブに向かわせる子どもさん等に関しても体

温管理とかも必ず毎朝測るとかいう義務付けをした方がよいのではないだろうか

と思うのですが、いかがでしょうか。 

 

そうですね。 

 

何日以上続いた場合は、今基本的には37.5度が４日続いた場合ってことになっ

ているので、管理職の方にその旨を報告するなり、そこを義務付けさせとかない

と、せっかくこれだけのことをするのに、中で広まってしまう可能性があることを考

えて、あり得るので、そこら辺も少し対応を取られた方が良いかと思います。 

 

放課後児童クラブに行く子については体温を必ずチェックして、児童クラブに行

くように。 

 

はい。 

 

では、そのことを学校の方に連絡をしたいと思います。子育て支援課の方にも連

絡をします。 

 

お願いします。 

 

他にありますか。 

 

（声なし） 

 

では、矢野委員さんがおっしゃったように、状況変化によってはまた緊急に教育

委員会を開催したいと思っておりますが、今後の予定について何かありますか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

もういいのですね。 

他にないようですので、この緊急報告第１号の件は終わってよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは続きまして連絡調整お願いします。 

 

５ 連絡調整 

○ 卒業式関係について 

下田教育長 

 

衛本教育次長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

それでは、連絡調整に入ります。教育次長お願いします。 

 

卒業式の対応ですが、先程学校教育課長が申しあげました。告辞は式次第等

（パンフレット）に入れ込むということであります。教育委員さん方には出席をお願

いしますということでありますので、よろしくお願いします。日程については、予定

通りです。 

次回、３月６日に（第１回）臨時会を予定しておりますので、よろしくお願いします。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

 

６ 閉会 

下田教育長 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

令和２年 第１回 豊後大野市教育委員会 緊急臨時会 を閉会します。 

ご協力ありがとうございました。 

(午後１時49分閉会) 

 


